

AUF DEM STEINBRUCHWEG ZUM GÖTZENSTEIN

Bei bestem Frühlingswetter wanderten am 23.04.2023 39 Wanderinnen und Wanderer im südlichen Odenwald auf dem Steinbruchweg zum Götzenstein.

Dabei durchwanderten sie auf einem Rundweg drei malerische kleine Ortschaften, die jeweils zu einer anderen Großgemeinde gehören: KREIDACH (zu Wald-Michelbach), VÖCKELSBACH (zu Mörlenbach), und MACKENHEIM (zu Abtsteinach).

Wanderhöhepunkte entlang des abwechslungsreichen Wanderweges waren:

- die mehrfach passierte Trasse der ehemaligen Überwaldbahn mit ihren mächtigen Viadukten, auf der man heute per solarbetriebener Draisine von Mörlenbach nach Wald-Michelbach fahren kann
- das einsame und stille Mörlenbachtal mit seinem plätschernden und gurgelnden Wasser sowie den vielen Grüntönen am frühlingshaften Bachlauf
- der auf 500m Höhe sich oberhalb von Ober-Abtsteinach befindende Panoramaweg mit seinen Skulpturen am Wegesrand und seinen grandiosen Ausblicken bis weit hinein in die Rheinebene mit Mannheim und Ludwigshafen sowie auf die Höhen des Odenwaldes; so waren der Hardberg mit seinem Sender, die Tromm mit dem Ireneturm, die Juhöhe und der Krähberg zu sehen
- die sagenumwobene Felsgruppe am Götzenstein, wo allein vier größere Bäche mit dem Mörlenbach, der Steinach, dem Löhrbach und dem Vöckelsbach entspringen und ob seines Wasserreichtums früher eine keltische Opfer- und Thingstätte war
- das Viadukt Mackenheim mit seinem gewaltigen Steinbruch im Hintergrund, in dem nach heute Gneis und Glimmer gebrochen wird, der aber auch in seinem stillgelegten Teil Biotop für viele seltene Tiere- und Pflanzenarten ist.



Diese Highlights verbunden mit verwünschten Wegen durch Fichten- und Buchenwälder, über Wiesen und Weiden, vorbei an malerischen Fachwerkbauten in den Tälern und Orten machten die Wanderung zu einem eindrucksvollen Erlebnis.

Auch blickte die Gruppe stolz auf die zurückgelegten 9km bei 300 Höhenmetern (B-Gruppe) und sogar knapp 14 km bei 450 Höhenmetern (A-Gruppe) zurück.

Bei der wohlverdienten Abschlussrast im „GRÜNEN BAUM“ zu Mackenheim dankte der Vorsitzende K-P Franz den verantwortlichen Wanderführerinnen S.

Rausch und L.Delzeit sowie den Wanderführern V. Specht, J.Hofmann und F.-R.Delzeit für die Planung und Durchführung dieser erlebnisreichen Wanderung.